

Creada por el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, Fundación ONCE y Fundación Vodafone España

Una aplicación para móviles permitirá consultar la información sobre medicamentos de forma accesible y gratuita

- La App 'Medicamento Accesible Plus' es una solución especialmente diseñada para personas con discapacidad visual, con dificultades de manipulación, o personas mayores
- La presentación ha contado con la presencia de la secretaria general del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, Ana Aliaga; del director general de Fundación Vodafone, Santiago Moreno, y del director general de Fundación ONCE, José Luis Martínez Donoso

Madrid, 10 de marzo 2014- El **Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos**, **Fundación Vodafone España** y **Fundación ONCE** han presentado este lunes la **App 'Medicamento Accesible Plus'**, una nueva aplicación que permite acceder desde dispositivos móviles a la información relevante sobre medicamentos de forma accesible y gratuita.

El acto de presentación ha contado con la presencia de la secretaria general del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, **Ana Aliaga**; del director general de Fundación Vodafone, **Santiago Moreno**; y del director general de Fundación ONCE, **José Luis Martínez Donoso**. Asimismo, ha asistido al acto el director de Accesibilidad Universal de Fundación ONCE, **Jesús Hernández**, que ha sido el encargado de moderar el evento.

Durante su intervención, la secretaria general del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos ha declarado que 'Medicamento Accesible Plus' es una herramienta que complementa la información del farmacéutico y "permitirá al usuario almacenar sus medicamentos habituales de manera que facilitará la labor de seguimiento farmacoterapéutico al farmacéutico, contribuyendo así al buen uso de los medicamentos y la adherencia a los mismos".

Asimismo, el director general de Fundación Vodafone ha señalado que esta aplicación, que en principio se pensó para personas ciegas, durante la fase de diseño se vio que "es de utilidad para muchos colectivos". Moreno ha descrito la App como "útil" y "muy práctica" para las personas que toman medicamentos, "es decir, todos", ha apuntado.

Por su parte, el director general de Fundación ONCE ha explicado que la App surge para dar respuesta a problemas como el "lenguaje excesivamente técnico" o "la letra tan pequeña" de los prospectos. Según Martínez Donoso,

el sistema sanitario “siempre ha tenido muchas barreras de accesibilidad”, en este sentido, ha concluido, son necesarias aplicaciones como la presentada este lunes, “desarrolladas desde la perspectiva del diseño para todos”.

La nueva App ‘Medicamento Accesible Plus’ es una solución especialmente diseñada para personas con discapacidad visual, con dificultades de manipulación, o personas mayores, para las que acciones cotidianas, como leer el prospecto de un medicamento, pueden suponer un reto.

La aplicación funciona utilizando el código de barras que se encuentra en el embalaje de los medicamentos. El usuario abre la aplicación ya instalada previamente en su dispositivo móvil y captura el código, tras lo cual recibe en su móvil la información sobre el medicamento en un formato accesible.

Para facilitar la búsqueda del medicamento, o en aquellas situaciones en las que no se dispone del código de barras, la aplicación también permite introducir el nombre de éste tecleándolo. Asimismo, los profesionales de las farmacias también pueden introducir el “código nacional del medicamento”, que aparece en todos los envases.

Además, ‘Medicamento Accesible Plus’ incorpora dos funciones auxiliares: un localizador de las farmacias más cercanas al usuario y una sección que, bajo el nombre de ‘Mis medicinas’, almacena la información de aquellos medicamentos que el usuario utiliza con mayor frecuencia y a los que quiere tener un acceso rápido.

La aplicación ha sido desarrollada por **Technosite**, compañía perteneciente al grupo de empresas de la ONCE y su Fundación especializada en tecnologías accesibles, y está disponible en dos sistemas (android y iOS). Además, el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, aporta a ‘Medicamento Accesible Plus’ información de su base de datos del conocimiento sanitario, ‘Bot PLUS’.

El vídeo de la aplicación se puede consultar en el siguiente enlace:

<http://www.youtube.com/watch?v=SthkrPafc7A&feature=youtu.be>

El portal de la Organización Farmacéutica Colegial, dispone de una sección especial con toda la información sobre “Medicamento Accesible PLUS”.

